

FILARMONICA CONCORDIA

En tournée dans le Sud



Un bonheur: Sabrina et son papa Celestino Quaranta au chant. S.BURGER

La Filarmonica Concordia de Bienne a remis ça avec une deuxième tournée dans le Sud de l'Italie. Il faut noter ici que le maestro Celestino Quaranta et son épouse sont originaires de cette pointe du bout du talon italien (Morciano et Salve) et que la même aventure avait conduit les musiciens pour une première tournée en 2009. Aventure fabuleuse puisque La Concordia a donné quatre concerts lors de sa tournée «Salento XV» dans les Pouilles. Le programme du voyage était certes très musical entre les répétitions et les concerts par une chaleur accablante, mais prévoyait

aussi des virées à la mer, au marché ou encore sur des sites touristiques. Quatre concerts ont eu lieu par plus de 30 degrés de nuit. Beaucoup de morceaux composés ou arrangés par le maestro ont ravi le public, ébahi d'écouter au chant Sabrina Quaranta, Piero et Loretta Trombino, Virginia Di Bella et le Maestro lui-même! Le maestro a, pour cette belle occasion, composé un morceau de musique typique de Pizzica Salentina «Lu cuore meu», qui clôturait les concerts.

Quelle belle expérience et comme le dit l'adage: jamais deux sans trois! **SBS**